



Der Frauenchor Cantare Maumke freute sich über die große Resonanz beim Wunschkonzert. nivo

## Wunschkonzert rundum gelungen

Begeistertes Publikum bedankt sich bei Chören mit viel Applaus

**MAUMKE.** (nivo) „Es war Supertoll. Das Konzert ist bei den Besuchern gut angekommen und die teilnehmenden Chöre lobten die gute Idee“, freute sich die Vorsitzende des Frauenchores „Cantare 2000“ Maumke, Mechthild Wurm. Mit ihrem Frühlings-Wunschkonzert lockte das 16-köpfige Ensemble unter Leitung von Tatiana Hundt etwa 150 Besu-

cher in die Maumker Schützenhalle. Per Stimmzettel und Internet waren 79 Wünsche eingegangen. 24 davon wurden vom ausrichtenden Frauenchor, dem Kinderchor Rüblinghausen (Ltg.: Claudia Heuel, dem Jungen Chor Meggen (Ltg.: Michael Nathen und dem Frauenchor Welschen-Ennest (Ltg.: Manfred Siedenstein) gerne erfüllt. Die

meisten Stimmen bekam „Die Plappertaschen“ – vorgetragen vom Frauenchor Maumke. Im Programm, das von Bürgern für Bürger gestaltet war, erklangen fröhliche Volkslieder im Wechsel mit afrikanischem Gospel und großen Hits. Das begeisterte Auditorium bedankte sich mit viel Beifall und freut sich schon auf eine Wiederholung.